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Extrait
Je me suis interrogé sur les constructions qui balisent ma vie. La Maison en carrelage comme absolu de ma
jeunesse, le Mastaba, construction à demi souterraine, à demi entre moi et les autres, et Barbizon, écho à
l'être encore entier que je suis, rappel de ma liaison aux références extérieures, mais séduisant terrain miné.

I've thought about the buildings that marked my life. The tiled house was a youthful absolute ; the Mastaba -
a half-underground home - was a halfway point between me and others ; and Barbizon was a reflection of the
whole being I still am, a reminder of my ties to the outside - an attractive minefield.

Produit de consommation culturelle, l'art contemporain est aujourd'hui jeté en pâture. Si j'étais un amateur
d'art, je ferais tout pour inventer une méthode d'analyse qui me soit personnelle, afin de ne pas être
dépendant de la pensée ambiante. Par exemple, je ne posséderais qu'une seule oeuvre pour vivre ce
somptueux face-à-face. Je saurais pourquoi je l'ai choisie, elle et pas une autre. Ainsi la relation avec elle
serait vraiment d'une autre nature, plus ambitieuse et surtout plus riche. Je fais un rêve.

Nowadays contemporary art is being served up as a cultural consumer product. If I were an art lover I'd do
everything to come up with my own method of interpretation, in order to remain independent of prevailing
ideas. For example, l'd own just one artwork, in order to fully savor a magnificent experience. l'd know why I
chose it, rather than any other. So my relationship to it would be truly different in nature - more ambitious,
and above ail richer. I have a dream... Présentation de l'éditeur
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